

## Montrouge : une ville citoyenne

**Pompiers, policiers, agents du service propreté... sont des acteurs incontournables du quotidien. Ils participent jour après jour à la propreté, à la tranquillité de la Ville et à la protection de l'environnement. Afin de saluer leur travail mais également l'implication et le concours des Montrougiennes et des Montrougiens, la Ville renouvelle sa journée de la citoyenneté le dimanche 2 juillet prochain, de 14h00 à 17h00, Allées Jean Jaurès.**

**Au programme : des ateliers découvertes, des échanges, des stands d'information, des collectes...**

### Au rayon propreté

Les agents du service propreté expliqueront tout sur leur travail et sur leurs tournées de nettoyage. Ils permettront aux petits... et aux grands de tester leurs outils du quotidien : karcher, glutton, souffleuse électrique, balayeuse... ce sera également l'occasion de rencontrer les équipes de Vallée Sud Grand Paris pour comprendre leur mission et leur rôle dans le ramassage des bacs poubelles et le tri des déchets.



### Citoyen collecté

Mobilisés sur la question de la propreté, les élus du Conseil Municipal des Enfants (Commission Environnement/Cadre de vie) proposent une exposition sur les éco-gestes.

Ils organisent, en collaboration avec les agents du service "Montrouge propreté", une grande collecte de petits déchets et détritrus à 14h30 et 16h00. Les gants, pinces et sacs seront fournis.

### Les gestes qui sauvent

Les sapeurs-pompiers de la caserne de Châtillon-Montrouge seront présents et animeront cette journée d'une formation autour des gestes de premier secours : massage cardiaque, manœuvre de Heimlich, bouche-à-bouche... ces gestes simples qui sauvent des vies chaque jour.

Ce sera l'occasion d'échanger avec eux pour découvrir leur métier, et pour les enfants, de voir leur véhicule et... peut-être de pouvoir y monter.

### La sécurité au quotidien

La police nationale animera un stage d'auto-défense. Et, les Montrougiens pourront s'installer à bord d'une voiture de police. Quant à la police municipale, elle conduira un atelier de prévention routière et fera découvrir l'un de ses véhicules d'intervention.

